

ENERGÍA, MEDIO AMBIENTE Y CORONAVIRUS

La pandemia de COVID-19 ha alterado radicalmente las expectativas energéticas, económicas y geopolíticas. Los retos que como institución nos hemos venido trazando en los últimos años también se han visto afectados, ha sido un año relativamente complicado aunque no perdido.

- La prioridad de todos los gobiernos y ciudadanos es sin duda la lucha contra el coronavirus, el radical cambio del contexto a corto plazo no debe distraernos en lo que se refiere a la política energética y climática y de los retos a mediano y largo plazo que nos habíamos trazado.
- El modo coronavirus de vivir ha transformado por completo el escenario global, pero los problemas de energía y el medio ambiente no han desaparecido.



- En pocas ocasiones hemos tenido que rectificar tanto en tan poco tiempo, sabemos que los problemas que teníamos antes del brote de la pandemia los seguiremos teniendo, por lo que debemos responder a este nuevo reto de forma inmediata, lo que no podemos es retroceder.
- Debemos hoy más que nunca cuidar nuestros recursos energéticos y el medio ambiente para así afrontar los nuevos retos que se avecinan.

NO BAJEMOS LA GUARDIA